
Interpellation de Monsieur Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et 

des Echevins concernant « le suivi de la collecte des poubelles de nuit à 

Saint-Josse » au Conseil communal du 26 avril 2023 

« Le déchet le plus facile à éliminer est celui que l'on n'a pas produit » dit la 
Sagesse populaire. 

En effet, à partir du 15 mai, selon un article de presse, la collecte des poubelles se 
fera en soirée sur certaines voiries (entre 20h et 2h du matin) et sera réduite à un 
ramassage par semaine dans 10 communes au lieu de deux sans oublier 
l’instauration du sac orange. 

Or en novembre dernier, lors du Conseil communal, je vous avais interpellé à ce 
sujet et de vous m’aviez répondu : « Je trouve regrettable de créer des problèmes 
pour les habitants parce que les gestes en matière d’environnement, de propreté 
prennent des mois, des années à rentrer dans les mœurs mais quand vous changez 
les règles des collectes malheureusement vous avez toujours une période transitoire 
où vous produisez de la malpropreté. 

Dès lors, je voudrais vous poser les questions suivantes : 

 Quelle est la position actuelle de la Commune sur cette question ? Avez-vous 

des solutions alternatives ? 

Je vous remercie d’avance pour vos réponses. 

 


